

# LA CITE ANTICHRÉTIENNE AU XIX<sup>e</sup> SIECLE

par le **R. P. Dom Paul BENOIT**, chanoine régulier de l'Immaculé Conception, Docteur en philosophie et en théologie.

*Première Partie.* — **Les Erreurs modernes**, 4<sup>ème</sup> édition (1894), refondue et augmentée, précédé d'un bref de S.S. Léon XIII. Deux volumes in-8 écu. PRIX : \$2.00

*Deuxième Partie.* **La Franc-Maçonnerie**, 2<sup>ème</sup> édition, refon due et augmentée. Deux volumes in-8 écu. PRIX : \$2.00



**D**OM BENOIT appartient, on peut le dire, au Canada, puisqu'il travaille depuis quatre ans à fonder des paroisses catholiques dans le Manitoba et, le grand Nord-Ouest, et qu'il a promis, dit-on, d'y vivre et d'y mourir. C'est donc un auteur qui nous est spécialement cher.

“ A toutes les époques, dit l'auteur, la Cité du monde a opposé à l'Eglise des *erreurs* et des *armées* ; il en est de même dans les temps modernes. La cité antichrétienne a une doctrine qu'elle oppose à l'Evangile de Jésus-Christ ; c'est la doctrine appelée par le Concile du Vatican *Rationalisme* ou *Naturalisme*, avec toutes les erreurs qui s'y rattachent. En second lieu, la cité antichrétienne a une *hiérarchie* qu'elle oppose au sacerdoce catholique, un corps d'hommes militants qui prêchent et combattent pour le rationalisme : ce sont les Sociétés secrètes, comprises sous le nom général de *Franc-Maçonnerie*.

L'étude de la cité antichrétienne au XIX<sup>e</sup> siècle comprendra donc deux parties. Dans la première nous passerons en revue l'ensemble des erreurs modernes ; dans la seconde, nous chercherons à dévoiler les Sociétés Secrètes ou la Franc-Maçonnerie.”

Ces ouvrages ont été salués avec admiration et reconnaissance par toute la presse religieuse de l'Europe : la *Civiltà Catolica*, la *Sicilia Catolica*, l'*Univers*, le *Monde*, etc. Un grand nombre de cardinaux et d'évêques les ont loués avec éclat.

Le cardinal Mermillod écrivait à Dom Benoît : “ Votre travail sur la Cité antichrétienne au XIX<sup>e</sup> siècle commence par une étude sérieuse et approfondie des erreurs modernes : vous en signalez l'origine, la progression logique ; vous montrez les ruines où elles conduisent les âmes, les familles et les peuples. Grâce à vos études, vous dévoilez les entreprises contre les droits et les libertés de l'Eglise, vous signalez la *statolâtrie* rationaliste comme le moyen de détruire le règne de notre adorable Sauveur Jésus-Christ. ”

Vous étiez préparé à ce travail par les années passées à Rome, par votre enseignement de professeur au séminaire, par cette vie monastique où des hau-